

Lions spenden 4000 Euro an verschiedene Institutionen

Gelder für Lebenshilfe, Hospiz Diez und den Behindertensport leisten wichtigen gesellschaftlichen Beitrag

HEISTENBACH. -west- Die Jugendlichen kämpften bis zum Schlusspfiff, der Diezer Mitveranstalter ging jetzt in die Verlängerung: 4000 € überreichte der Lions Club als Erlös aus dem D-Jugendturnier in Heistenbach an Behindertensport und Hospizgruppen.

Nach sieben Wettkämpfen seit 2011 konnten den Organisationen insgesamt mehr als 30 000 € gespendet werden.

Im Sitzungssaal des Rathauses ging Präsident Arnold Blaschczyk auf die Idee von Jörg Holl ein, zusammen mit heimischen Unternehmen zunächst das



Der Lions-Club übergab den Erlös von 4000 Euro aus der D-Jugendturnier in Heistenbach an das Hospiz und Behindertensportgruppen. Foto: west

Turnier der D-Jugendlichen und darüber hinaus Aktivitäten im Behindertensport zu unterstützen. Der Club rundete die Spendengelder der Firmenpa-

ten (3300 €) auf und ließ Lebenshilfe Diez-Limburg Hospiz Diez

(1000 €), Herzgruppe des VfL Altdiez, Lungen- und Physiosport des TuS Gü-

cken und Behindertensportgruppe Diez-Limburg (jeweils 500 €) am finanziellen Erfolg teilhaben. Nach einem spannenden Neun-Meter-Schießen hatte sich im Juni die JSG Nastätten im Finale durchgesetzt und Teams aus Nassau, Birkenbach, Heistenbach und Diez-Freindiez hinter sich gelassen. Neben den spannenden Spielen der Jugendfußballer konnte jeder Besucher gegen eine kleine Gebühr selbst auf die Torwand schießen und tolle Preise gewinnen. Der Sieger nahm zwei Karten für ein Bundesliga-Heimspiel von Eintracht Frankfurt entgegen.